

## Semaine de découverte pour les grands

La fin d'année approchant, ce fut l'occasion pour nos enfants de grande section de faire une semaine de découverte du périscolaire de l'école élémentaire. Rendez-vous incontournable de chaque année.

Chaque jour de la semaine, les grands ont été invités à partager quelques moments avec les enfants du périscolaire élémentaire. Le lundi, ils ont ainsi pu prendre le goûter en leur compagnie. Le mardi, en plus du goûter, ils sont restés pour leur temps libre et leur conseil. Et enfin le jeudi, ils ont partagé le temps périscolaire dans son entier, découvrant ainsi pleinement ce qu'ils vont vivre l'année prochaine, le déroulé des activités notamment. Comme à chaque fois, ces moments ont été très appréciés par les futurs CP. Un bon moyen de se familiariser en douceur avec ce qui les attend pour l'année prochaine !

